

Neue Kämpfer stärken die Reihen unserer Partei. Im Tagebau Gräbendorf des Braunkohlenwerkes Cottbus wurde im Januar die Maschinistin Heike Exner Kandidat der SED. APO-Sekretär Kurt Hensel beglückwünscht sie in der Mitgliederversammlung der APO Abraumzugbetrieb zu ihrem Entschluß.

Foto: LR/Wawro

besonders in den Kooperationen, die in diesem Jahr wirtschaftsleitende Funktionen erhalten, ist es notwendig, daß die Kreisleitungen diesen Prozeß durch eine differenzierte Anleitung der Grundorganisationen, der Räte der Parteisekretäre und der Parteigruppen in den Kooperationsräten wirksam unterstützen. Vor allem gilt es, die bewährten Erfahrungen der Parteiarbeit zu verallgemeinern und anzuwenden, die den Bedingungen der territorialen Produktions- und Arbeitsorganisation entsprechen.

Die politisch-ideologische Massenarbeit ist in der ganzen nächsten Zeit auf eine lebendige Volksaussprache in Vorbereitung des XI. Parteitages gerichtet. Dabei wollen wir die Bürger mit den weiteren Aufgaben und Anforderungen des sozialistischen Aufbaus vertraut machen und ihnen auf die aktuellen Fragen antworten, die das weltweite Ringen um Frieden und gesellschaftlichen Fortschritt aufwirft. Wie die Erfahrungen besagen, beruht die große Leistungsbereitschaft der Werktätigen gerade auch darauf, daß sie wissen, worum es geht, was sie konkret zur Erfüllung der Parteibeschlüsse beitragen können. Überall brauchen wir eine vertrauensvolle Atmosphäre, in der Fragen, Ratschläge und Anregungen nicht nur willkommen sind, sondern herausgefordert und gewissenhaft behandelt werden.

Die Volksaussprache, ob im Arbeitskollektiv, im Wohngebiet oder widergespiegelt in Presse, Rundfunk und Fernsehen, ist vor allem auch ein öffentlicher Erfahrungsaustausch, darauf angelegt, alles das in unserer Gesellschaft zu fördern, was schöpferische Initiativen auslöst, Reserven freisetzt, kurzum, was uns auf unserem Kurs voranbringt. Wenn wir davon ausgehen, daß die Ökonomie das entscheidende Feld zur Stärkung des Sozialismus und der Auseinandersetzung zwischen den Systemen ist, dann verlangt dies eine besonders enge Verbindung der politisch-ideologischen und der ökonomischen Aufgaben. So richtet sich die politische Massenarbeit der Partei immer auf die Festigung des sozialistischen Bewußtseins, das seinen Ausdruck in konkreten Taten für unsere Gesellschaft findet. Hier vor allem zeigt sich das Wesen, die Überlegenheit unserer sozialistischen Demokratie, welche die aktive Mitarbeit, das Mitplanen und Mitregieren in Staat und Gesellschaft zum Inhalt hat.

Ideenreich und hartnäckig ringen die Parteiorganisationen darum, mit Leistungsvergleichen und Erfahrungsaustauschen weitere betriebliche Reser-

Volksaussprache löst weitere Initiative aus